ZUGER WOOCHE bahnhofstrasse 4 · baar telefon 041 535 66 86 www.doberfitness.ch



Nationaler pentag: Soroptimist Club Zug verkauft am 7. März Tulpen



Verlosungen: Gewinnen Sie Tickets und CD's für Rock meets Classic und noch mehr



Bilderbogen: Wahl «Zuger des Jahres 2014» und Tischtennis Schweizermeisterschaft



Baubeginn: Am 9. März beginnt die Teilsanierung der Luzernerstrasse Cham/Hünenberg



DIE WOCHENZEITUNG | Dorfstrasse 13 | 6340 Baar | Inseratenannahme/Redaktion 041 769 70 40 | Fax 769 70 49 | info@zugerwoche.ch | www.zugerwoche.ch

Der «Zuger des Jahres 2014»

KANTON ...heisst Peter Bieri - CVP-Ständerat aus Hünenberg

Die Preisverleihung des Wettbewerbs Zuger des Jahres fand am vergangenen Samstag, 28. Februar in den Räumlichkeiten der Firma Etter Söhne AG in Zug

Von Dany Kammüller

Die Zuger haben sich entschieden, sie wählten den CVP-Ständerat Peter Bieri zum neuen Zuger des Jahres 2014. Herzliche Gratulation! Somit reiht er sich ein in eine ehrevolle Siegergalerie.

Die bisherigen Sieger

Der erste Zuger des Jahres, der 2005 gekürt wurde war das journalistische Zuger Urgestein Rupy Enzler. Es folgten bekannte und weniger bekannte Namen: 2006 Ex-Regierungsrat Hanspeter Uster; 2007 Finanzdirektor Peter Hegglin; 2008



V.l.n.r: Goldschmied und Preisstifter Urs Bischof, «Zuger des Jahres 2014» Peter Bieri und Landammann Heinz Tännler.

Robert Bisig als damaliger CEO Zu-Nik Hartmann; 2010 Tixi-Taxi Fahrer Thomas Stoop, 2011 Dr. Paul

Hausärzte des Kantons Zug; 2012 ger Kantonsspital, 2009 TV-Mann Regierungsrat Matthias Michel; 2013 die Entertainerin Isabelle Flachsmann. Sie war auch die erste Bürgler stellvertretend für alle Frau, die diesen Titel für sich in An-

spruch nehmen konnte und in diesem Jahr fiel die Wahl mit Peter Bieri erneut auf einen gestandenen Zuger Politiker.

Peter Bieri

Peter Bieri tritt im kommenden Jahr von seinem Amt als Ständerat zurück. Er vertrat den Kanton Zug seit 21 Jahren in der kleinen Kammer in Bern und setzte sich dort mit Leib und Seele für unseren Kanton Zug ein. Für sein grosses Engagement zugunsten des Kantons Zug hat er den Titel «Zuger der Jahres 2014» sicher mehr als verdient. Trotzdem war er sehr überrascht und auch gerührt, als er die wunderschöne, vergoldete Bronzeskulptur im Wert von 15 000 Franken, von dessen Macher und Stifter, Urs Bischof, entgegennehmen konnte. Ganz politisch korrekt und > Seite 3



Die Woche

KANTON Sexaffäre neue **Faktenlage**

DK - Die Sexaffäre um die beiden Zuger Kantonsräte Jolanda Spiess-Hegglin und Markus Hürlimann geht in die nächste Runde, nachdem bekanntwurde, dass nun doch keine K.o.-Tropfen im Spiel waren. Lesen Sie mehr dazu auf der Folgeseite 2.

Raiffeisen Zuger-Trophy 2015: Bald geht's los!

ZUG Heute mit Sonderbeilage zum Herausnehmen

Vom Dreikäsehoch zum Senior, vom Einsteiger zum Wettkämpfer - die Zuger-Trophy mobilisiert die Massen. Ende März startet die 11. Austragung.

PD - Bald rennen sie wieder. Oder treten in die Pedale. «Endlich geht's los!», freut sich Daniel Föllmi. Der passionierte Marathonläufer sehnt den Start herbei, kann er doch auf den permanent eingerichteten Zeit-



messstrecken wettkampforientiert Werden dieses Jahr die 10'000 registrierten Zeiten vom letzten Jahr überboten?

trainieren und sich mit anderen messen. Anders die 1. Klässlerin Zoe Benz: «Ich renne einfach gerne. Papi füllt die Karte aus, dann stempeln wir die Startzeit ab und düsen los. Im Ziel stempeln wir die Schlusszeit ab und werfen die Karte in den Automaten.» So einfach ist das. Alleine im letzten Jahr wurden über 10'000 Zeiten registriert. Alle Details zum erfolgreichsten Breitensportanlass der Region gibt es in der heutigen Sonderbeilage.

